



BARBARITA LARA, REFERENTE EN INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA.

Referente en innovación señaló que festival es ejemplo para las regiones

Barbarita Lara, referente en innovación y tecnología, fue una de las principales expositoras del festival Ciencia sin Ficción realizado en el centro de eventos Suractivo.

Quien es destacada por fundar el Sistema de Información de Emergencia (SIE) y trabajar en tecnología para afrontar emergencias, presentó "Hack

Yourself: El Prompt eres tú", instando a reconectarse con la creatividad en plena era de la inteligencia artificial.

Al respecto, Lara señaló que la importancia de que se realicen estos eventos en regiones es necesario "para mostrarle a los jóvenes que están en un periodo de crecimiento y que la ciencia y la tecnolo-

gía es una herramienta importante a la hora de tomar decisiones, por lo que es importante estar informado y educado".

Finalmente, dijo que "necesitamos hacer esto en todas las regiones de Chile. He participado en todas las versiones, pero no podemos ser solo nosotros, tiene que diversificarse porque, así como re-

15

de mayo fue la segunda jornada del festival Ciencia sin Ficción en Suractivo, Hualpén.

cibimos estudiantes nuevos, necesitamos charlas nuevas", declaró. ☺